

Drachenjagd auf Schloss Burg

von Marina Dirks

MÄRCHEN- UND SAGENTAGE Besucher lassen sich in die Welt der Geschichten entführen und von Feen und Hexen verzaubern



Vier Erzählerinnen entführten die Besucher bei den Märchnetenagen auf Schloss Burg in andere Zeiten und Welten. Foto: Christian Schaffrin

Schloss Burg „Wollen wir gemeinsam auf Drachenjagd gehen?“ fragt Märchenerzählerin Kathrin Sonza-Reorda die Kinder, die ihr gespannt lauschen und dann vor Aufregung aufspringen und ihre Schwerter zücken. Bei den 8. Märchen und Sagentagen auf Schloss Burg mussten am Wochenende so einige Prinzessinnen befreit und Drachen in die Flucht geschlagen werden. „Grade Kindern Märchen zu erzählen ist toll. Durch das freie Erzählen entstehen Blickkontakte, die Geschichte wirkt viel lebhafter. Durch die spielerische Interaktion mit den Kindern bleibt auch für mich eine gewisse Spannung erhalten“, sagt Kathrin Sonza-Reorda. Sie ist eine von vier Märchenerzählerinnen, die an diesem Wochenende den Rittersaal und die Kemante mit alten Geschichten belebten. Erzählt haben außerdem Ingrid Reinhardt, Maggy Ziegler-Griseldis und Monika Pieper. Schloss Burg bietet ideale Märchen-Kulisse

Einer der passendsten Orte um Geschichten zu erzählen, die von Rittern und Prinzessinnen handeln, finden auch die Erzählerinnen. Das alte Gemäuer und die Wandmalereien sorgen für eine authentische Atmosphäre, das freie Erzählen lässt die Zuhörer ganz in die Geschichten eintauchen.

Von 10 bis 18 Uhr gab es Märchen am laufenden Band. „Vor dem letzten Märchen dürfen wir nicht gehen“ sagt Udo Bargon lachend. Enkelin Lea Sophie Buck (8) ist ein großer Märchenfan, schon seit dem Morgen ist die Familie aus Leverkusen auf Schloss Burg. „Ich mag am liebsten Königinnen, Prinzessinnen und Feen, weil die immer so hübsch aussehen“, sagt Lea Sophie, die selbst zur Schwanenprinzessin geschminkt wurde.

Im Bergfried konnten die Kinder eigene Kronen basteln oder ein Bild ihres letzten Abenteuers malen. Mit etwas Glück konnte man beim Märchenmalwettbewerb außerdem eine Jahresfreikarte für die ganze Familie gewinnen. Oder einfach den Zauberkristall in die Hand nehmen, und sich etwas wünschen.

DIE NÄCHSTEN VERANSTALTUNGEN IM SCHLOSS

10. + 11. AUGUST SOWIE 17. + 18. AUGUST Ritterspiele mit den Georgs-Rittern, Vorführungen jeweils um 11, 14 und 16 Uhr, Eintritt: 6,50 Euro, Kinder 4 Euro, Familien 18 Euro.

21. AUGUST Konzert mit Panflöte und Gitarre, 20 Uhr im Rittersaal, Eintritt im Vorverkauf 12 Euro, ermäßigt 8 Euro (Abendkasse 14 / 10 Euro)

14. + 15. SEPTEMBER Viktualienmarkt, jeweils von 10 bis 18 Uhr, Eintritt: 5 Euro inklusive 2 Euro Verzehrutschein, Kinder bis 14 Jahre frei.